

COMUNICADO DE PRENSA

Idartes entregará 1.862 millones de pesos a salas de teatro y circo en Bogotá

Los recursos son del Programa Distrital de Salas Concertadas que cumple 25 años apoyando el desarrollo de las artes escénicas.

Como una estrategia para fortalecer los procesos y proyectos de las artes escénicas en Bogotá, el [Programa Distrital de Salas Concertadas](#) llega a sus 25 años y abre la convocatoria 2023 para entregar 1.862 millones de pesos que permitirán visibilizar las acciones de las salas dedicadas al teatro y al circo, descentralizar de la oferta cultural de la ciudad e impulsar la labor de creadores, directores, actores, técnicos y demás personas vinculadas a este campo artístico.

La convocatoria liderada por el **Instituto Distrital de las Artes – Idartes** estará abierta en [la plataforma Sicon](#) hasta el 22 de marzo y su principal objetivo es fortalecer el sector del arte dramático y el circo mediante acciones de fomento para el desarrollo de proyectos artísticos, culturales y de gestión de espacios que se dedican a las artes escénicas en Bogotá, atendiendo a criterios de cobertura, calidad, proximidad y accesibilidad.

“Estamos muy felices de conmemorar los 25 años de este programa que ha sido inspiración y ejemplo a nivel nacional e internacional, por apoyar la gestión de las salas dedicadas al desarrollo del arte dramático y el circo, garantizando a la ciudadanía el acceso a una programación permanente, variada y de calidad; así que seguimos trabajando para fortalecer su quehacer artístico, aportar a su reactivación e impulsar su sostenibilidad cultural y económica”, señala Mauricio Galeano, director del Idartes.

Para participar en la convocatoria se debe presentar un proyecto que respalde el quehacer artístico de una sala para las artes escénicas ubicadas en Bogotá, que cuenta con una programación permanente, abierta al público y que contemple mínimo un 80 por ciento de actividades de circulación con énfasis en teatro o circo. Además, la propuesta tendrá que incluir acciones para desarrollar en el marco del [Plan Bogotá Teatral y Circense](#) del Idartes, especialmente en las líneas Ciudad Escenario y Saberes y Memoria.

25 años en escena

En los 25 años de implementación del Programa Distrital de Salas Concertadas se han invertido 29.846 millones de pesos y del 2020 al 2022 el número de beneficiados incrementó pasando de 30 a 37 salas, con una programación artística en variedad de géneros, disciplinas, formatos y propuestas estéticas, dirigida a públicos diversos en toda la ciudad.

Además, en el año 2021 se flexibilizó el modelo de participación con una importante disminución en los trámites administrativos y acompañamiento cercano al desarrollo de proyectos, lo cual ha permitido brindar más oportunidades a nuevos escenarios de la ciudad e ingresar las salas dedicadas a las prácticas circenses.

Con la versión 2023 se espera entregar reconocimientos económicos que van desde 42 hasta 56 millones de pesos, de acuerdo con los puntajes obtenidos en el proceso de evaluación. Todos los detalles se pueden consultar en [este enlace](#).

Contacto de prensa

Yeimi Díaz Mogollón

yeimi.diaz@idartes.gov.co

+57 (305) 8558295

